

Iniciativas

La próxima visita papal no ha dejado indiferente a los chilenos. Mediante diversas actividades, alumnos y profesores, familias, padres y jóvenes de iniciativas ligadas a la Prelatura del Opus Dei, se han unido a la preparación de esta gran fiesta para Chile.

03/11/2017

Universidad de los Andes:

Desde que se anunció la visita, la Universidad mediante charlas y

eventos ha dispuesto sus recursos para ayudar a la comunidad a conocer la figura del Papa, sus encíclicas y detalles técnicos de la visita. [Descarga flyer informativo](#)

¿Qué actividades de formación espiritual han realizado en el centro Araucarias para la llegada del Papa Francisco?

Hemos organizado una serie de actividades no sólo espirituales para las voluntarias sino también de naturaleza social, espiritual y de formación humana. Todo bajo el lema “La Cultura del Encuentro “que nos ha propuesto el Papa Francisco.

Entre las actividades espirituales además de la meditación semanal, tenemos un retiro corto al mes, hemos hecho y queremos seguir haciendo Vela al Santísimo toda la noche pidiendo por la visita del Papa y preparando el corazón. Les damos

a leer a las voluntarias textos del Papa y varias cosas más.

¿De qué manera están ayudando a recaudar fondos para la visita?

Mandamos hacer unas pulseras muy bonitas de silicona, son pulseras denario y dicen “Yo espero al Papa francisco”. Sacamos la idea de la JMJ de Polonia. Son de colores fuertes y cada una vende las que puede. Han tenido mucho éxito, tuvimos que mandar hacer más.

¿Cuántas voluntarias se ha inscrito y cómo ha sido el proceso de inscripción?

En la Residencia Araucaria llevamos 43 voluntaria. El proceso ha sido rápido y de contagio, una trae a su amiga y esta a otra y así... Estamos pensando armar otro grupo ya que el máximo es hacer grupos de 45 a cargo de un coordinador.

¿Qué las motivó para ser parte del voluntariado?

Ellas están muy motivadas y emocionadas con la visita del Papa, la mayoría no lo conoce, nunca lo han visto, otras sí, pues fueron a la JMJ de Río. Todas quieren ser parte de esta “aventura histórica personal y del país”

¿Qué esperan las voluntarias de la visita de Francisco?

Quieren ayudar, estar cerca de él y sobre todo servir, como les hemos ido transmitiendo; que ese es el papel fundamental de una Voluntaria. Se dan cuenta que es algo histórico que un Papa visite nuestro país, que influirá en sus vidas y significará un gran cambio para la Iglesia en Chile.

En el Centro Alto Colorado, Academia Quizapú, la Residencia Alborada, el Centro Alameda y Los Montes en tanto, se han realizado iniciativas

entre gente joven. Algunas tienen directamente este objetivo, a otras se le ha dado un enfoque #modoPapa....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/iniciativas/](https://opusdei.org/es-cl/article/iniciativas/)
(14/01/2026)